



CULTE DOMINICAL DU 03 OCTOBRE 2021

PAROLES DE DIEU, ESPRIT ET VIE

Jean 6 : 63.

Frère Pascal KALALA, Pasteur (La Borne Bandundu-Ville)

Oui, les paroles de Dieu sont esprit et vie. Ce que Dieu a déclaré par la bouche de ses prophètes sont esprit et vie, cela finit par s'accomplir, car Dieu ne ment pas.

Ce thème nous conduira à exploiter les points suivants :

- Paroles-esprit
- Paroles-vie
- Dispositions pour vivre la parole

1. Paroles Esprit

Quid de l'esprit ?

L'esprit est décrit dans Luc 24 :36-40. Un esprit n'a ni chair ni os c'est-à-dire sans corps physique, il n'appartient pas dans l'ordre matériel des choses. L'esprit ne connaît pas des limites, il est transcendant. Il échappe à toutes les contraintes et existe dans le visible tout en étant invisible.

Les paroles de Dieu sont esprit, cela veut dire que ces paroles ne sont assujetties à aucune contrainte et ne connaît pas des limites. Elles ne répondent pas à l'ordre rationnel des choses ; elles traversent des époques, des générations et est au-dessus de l'impossible.

Il n'y a que l'homme qui limite les paroles de Dieu.

Dieu dit à Abraham qu'il ferait de lui une grande nation (Genèse 12 :2), alors qu'il était sans enfant, car sa femme était stérile. Logiquement à cet âge-là, c'était de l'utopie pour les hommes. ; mais comme c'était une parole sortie de la bouche de Dieu, elle était capable de percer les entrailles de Sarah et de la rendre enceinte au temps fixé par Dieu.

Bien-aimé, peu importe ce que tu as connu dans le passé, sache que la parole de Dieu ne souffre pas de complexe par rapport à la rigueur des situations que tu vis ; elles ont le pouvoir de changer les temps et les circonstances. Ainsi, il faut recevoir ces paroles comme Dieu les a prononcées ; quelles que soient les réalités de la vie, elles s'accomplissent toujours (Habacuc 2 :3).

2. Paroles-vie.

Les paroles de Dieu sont vie, cela signifie que ces paroles ont un pouvoir créateur, un pouvoir de faire exister ce qui n'existe pas encore. La matière première de Dieu pour créer l'homme était la parole. Celle-ci a le pouvoir d'ôter ce qui est négatif dans notre vie.

Si nous recevons cette parole, elle produit la vie (Psaumes 104 :17-21). Y-a-t-il quelque chose qui meurt dans ta vie ? un organe en souffrance ? un échec dans ta vie ? écoute la parole de Dieu ! (Ezéchiél 37 :4-6). Laisse la parole de Dieu opérer en



toi et tu auras la vie, car cette parole est esprit. Elle a pour mission de faire vivre et de vaincre toutes situations négatives dans notre vie.

3. Dispositions pour vivre les paroles esprit et vie.

Vivre les paroles esprit et vie nécessite des dispositions intérieures pour en tirer profit (Hébreux 4 :2). Ces mêmes paroles annoncées à tous, les uns en connaissent des effets positifs et non les autres comme si Dieu était infidèle. La raison est simple, ceux- là n'ont pas vécu les effets de ces paroles par manque de foi. La disposition favorable pour que ces paroles produisent la vie, c'est celle d'avoir foi dans ce que Dieu dit ; si l'on doute dans son cœur ou si l'on est incrédule, ces paroles ne serviront à rien.

La parole de Dieu déclare dans Hébreux 3 :7 que si vous entendez sa voix aujourd'hui, n'endurcissez pas vos cours...

Prenez les paroles de Dieu aux mots et ne la différez pas, croyez-en aujourd'hui même !

Un mot de Dieu suffit pour changer ta vie car les mots de sa bouche sont esprit et vie(Matthieu). Les mots de la bouche de Dieu relèvent, font passer de la mort à la vie (Ezéchiel 2 :1-2).

Dès que les paroles de Dieu sont prononcées, l'esprit cherche un cœur disposé pour entrer en action. Dieu ne ment pas, ses paroles sont vie et esprit. Amen !

